
La recolección 
diferenciada 
Pablo Miracca afirmó 'la mitad de 
los residuos de un hogar son reci
clables. Realmente debemos 
evitar que terminen en un sitio de 
disposición final contaminando'. 
El titular de Medio Ambiente sos
tuvo 'esto nos hace a todos partí
cipes de la defensa del medio am
biente con hábitos muy simples'. 

El sentido de las 
calles 
Ana Lucía García manifestó 'trabaja
mos en el bloque en un proyecto 
que tiene que ver con la reevalua
ción técnica, desde las áreas corres
pondientes, sobre la zona cercana a 
la Escuela Media'. La concejal de 
Juntos por el Cambio remarcó 'es 
por el tema del sentido de las cal les 
que se estableció, que la verdad es 
complejo, cuando en la práctica uno 
va en el auto a la Escuela Media 2 o 
al Tiro'. 
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• Basura en caminos 
rurales 
Juan Carlos Magallanes adujo 'hay 
un proyecto de comunicación sobre 
la basura en caminos rurales. Esta
mos viendo que hay una cantera 
que se está haciendo desde la 
Planta de Reciclado hacia Arroyo 
Corto'. El concejal de Unidad Pero
nista expresó 'se está rellenando 
con residuos sólidos urbanos pero 
hay gente que se acerca y tira cual
quier basura ahí'. 
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Por los vecinalistas 
Matías Nebot aseveró 'estuve reuni
do con Carlos y Fernanda Bevilac
qua reafirmando el compromiso de 
los vecinalismos en la Provincia de 
Buenos Aires'. El concejal de Todos 
por Saavedra puntualizó 'seguimos 
trabajando en propuestas. Estamos 
teniendo reuniones con la Comisión 
Directiva de nuestro partido enca
bezado por Griselda Cledou'. 
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